



## ► EDUCACIÓN

## La Politécnica acoge una charla informativa de acceso a la universidad

**B.M. / ÁVILA**

El campus abulense de la Universidad de Salamanca organiza una actividad para acercar el mundo universitario. Se trata de la 'Jornada de Información', dirigida a padres de alumnos de Bachillerato y Ciclos Formativos de Grado Superior de todos los centros preuniversitarios de la provincia de Ávila.

El objetivo es informar y resolver las dudas que puedan tener respecto al acceso a la universidad así como las titulaciones de grado y los servicios que oferta la Universidad de Salamanca.

En este caso se pone en marcha una charla que tendrá lugar este jueves a las 19,00 horas en el salón de actos de la Escuela Politécnica Superior de Ávila. En ella se contará con la participación del vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez Pérez, el coordinador de Pruebas de Acceso a Estudios Universitarios, Emilio Calle Martín y la directora del Servicio de Promoción, Información y Orientación, María Dolores Merchán Moreno.

**GRADUACIÓN.** Por otra parte, este viernes tendrá lugar el acto de graduación de las titulaciones de Grado en Ingeniería Civil y Grado en Ingeniería de la Tecnología de Minas y Energía de la promoción 2011-15.